



## Erfahrungsbericht zum Aktionstag Saubere Hände am 12.05.2025 im Christlichen Krankenhaus in Quakenbrück

Am 12.05.2025 von 10.00 – 14.30 Uhr fand der Aktionstag im Rahmen des Tags der Pflege in der Eingangshalle des Christlichen Krankenhauses in Quakenbrück statt. Es wurde ein Stand zum Thema Händehygiene und Hautschutz aufgebaut.

Unterstützt wurde das Hygienefachpersonal durch die Auszubildenden der Fachschule für Podologie (Kurs 2024 / 2026), die im Unterricht verschiedene Plakate und weiteres Material erstellten.



Mittels Schwarzlichtlampen konnte überprüft werden, ob alle Areale der Hände mit Desinfektionsmittel benetzt wurden.





## CHRISTLICHES KRANKENHAUS QUAKENBRÜCK

Zudem konnten sich Mitarbeiter, Besucher und Patienten zum Thema Hautpflege informieren:



Mit dem Sebumeter wurde der Zustand der Haut kontrolliert.

Wir können auf einen erfolgreichen Aktionstag 2025 zurückblicken.

**Wir bedanken uns bei allen Mitarbeitern für Ihr Mitwirken bei der Umsetzung der Händehygiene vor Ort.**

Die Hygienefachkräfte

Ulrike Fischer

Petra Bunger

Iris Poppe